

¿POR QUÉ TE LIMITAS? ¿POR QUÉ ERES POBRE EN ESPÍRITU, SIENDO LO RICO Y MARAVILLOSOS QUE MI PADRE TE HA DADO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 21 de agosto de 2011

Canal: Ismael Castán García

**¿POR QUÉ TE LIMITAS? ¿POR QUÉ ERES POBRE EN ESPÍRITU, SIENDO LO RICO, LO RICO Y MARAVILLOSOS QUE MI PADRE HA DADO A VOSOTROS COMO LUZ, COMO AMOR, COMO PAZ, COMO TERNURA Y COMO SANIDAD PARA SANAR A TODO AQUÉL QUE ESTÉ ENFERMO EN ESPÍRITU? ¿POR QUÉ TE DESCONOCES, SIÉNDOLO TODO?**

[20110821-2] Sigo derramando a vosotros criaturitas de mi Padre, chispa divina que vienes del manantial divino, es hoy donde debes de liberar todas tus formas negativas y seguir en ese cambio verdadero que eres en lo más interno de tu espíritu. Queridos hermanos, espíritus hijos de mi Padre, presencias de la Presencia más grande de este mundo, de este universo. Eres tú el que ha podido hacer a través de los tiempos tu propia transformación de existencia en existencia.

**Hoy que te encuentras aquí contigo mismo escudriñándote y limpiando tu hogar con esta agua que eres, con esta agua cristalina que veis caer a tu espíritu, así sigue hasta el día que te comprendas que mi Padre a nadie hizo más, a nadie hizo menos, a todos los hizo por igual. ¿Por qué te desconoces, sabiéndolo todo que no hay más poder sobre este universo que el de mi Padre? Aún te limitas por tu incredulidad de no comprensión, vas limitando tu propia existencia como espíritu de luz y te vas enfangando hacia la oscuridad construida por ti mismo. No te autodestruyas con el mismo poder que mi Padre te ha heredado como hijo unigénito, sino a través de los hechos que hagáis a la voluntad de mi Padre, demostrando a tu hermano que hay un Dios en lo más interno de cada uno de vosotros.**

Seguid juntos para llegar a la senda verdadera que es el reino en lo más interno de tu espíritu, es el Padre Dios entre vosotros, sí, no hay más Dios a quien buscar fuera de vosotros. Así como se pasan tus hermanos creyéndole a los pensamientos que se dedican a decir que son Dioses que curan, que sanan y que limpian, no. Porque nadie debe de ocupar lo que no es suyo, porque no existe la limpieza de un segundo pensamiento al tuyo, sino existes nada más tú como el poder verdadero y tú como el poder debes de hacer por ti mismo. El campo del que te he hablado siempre, no es el campo que veis con tus ojos materiales de tu hermana Madre Tierra, sino es el campo de tu propio espíritu, es el campo verdadero que debes de limpiar en ti mismo y cuando os lo hagáis, debes de reconocerte como el Dios Todopoderoso. Te debes de dar cuenta que es el tiempo de ya no buscar por fuera, sino debes buscarte a ti mismo como el Todopoderoso.

Queridos hermanos y hermanas que te encuentras reunidos en este redil, buscando el pasto verdecido, no lo busquéis por fuera, búscalo en ti mismo. Eres el propio constructor de tu propia vida, de tu propia existencia. ¿Y hoy por qué sufrís si eres la sanidad de mi Padre? ¿Hoy por qué estás escaso de amor, siendo el amor de mi Padre, pero del amor verdadero que te hablo, es del espíritu? Hermanos y hermanas que te encuentras reunidos comiendo de este manjar de manjares, comiendo del pan sin levadura, bebiendo del agua de vida que os te debes de convertir en estos momentos.

Hablar del espíritu, no es nada más hablar por hablar, sino hablar del espíritu es a través de vosotros, a través de los hechos que hagáis con tu prójimo que te pida y os le derramáis de este pan que eres, del pan verdadero que mi Padre te ha convertido. Aquél que veis que tiene sed, dale del agua que eres, el agua divina que mi Padre Dios te ha hecho a su imagen y semejanza. ¿A qué Dios le pedís? ¿A qué Dios buscáis? Si tú eres el Todopoderoso. Aquí estoy, déjame entrar en lo más interno, déjame ser un SER contigo mismo como una sola presencia, como esa presencia que pedís nada más a través de tus labios, a través de tu lengua, pero no te conviertes para que mi Padre Dios habite en lo más interno de tu espíritu y ya no os te pierdas, sino vayas firme sobre el camino verdadero, como ese camino verdadero que eres en lo más interno de tu espíritu.

¿Por qué te limitas? ¿Por qué eres pobre en espíritu, siendo lo rico, lo rico y maravillosos que mi Padre ha dado a vosotros como luz, como amor, como paz, como ternura y como sanidad para sanar a todo aquél que esté enfermo en espíritu? ¿Por qué te desconoces, siéndolo todo? No perdáis el tiempo viniendo a sentarte aquí en una silla, en un instrumento como el que tenéis postrado. Es el tiempo que te reconozcas y comiences hacer hechos entre vosotros mismos a través del amor. Pero para hacerlo, Yo, tu Hermano Mayor, te he dicho que te debéis de convertirte en el amor verdadero, para hablar de él tienes que ser un SER perfecto, para hacer, hacer hechos divinos, hacer pruebas que mi Padre Dios reina en lo más interno de tu espíritu.

Esto que vengo a recordarte es tuyo, porque mi Padre Dios todo os hizo por igual. Si sabéis esta verdad, por qué no practicas contigo mismo y comienzas a limpiar tu hogar como acabo de recordarte y cuando lo hagas limpies, limpies a todo aquel que venga a vosotros por algo o por algún motivo venga a vosotros; tú le debes de ofrecer y derramar lo que eres de lo más interno de tu espíritu. En verdad tengo a esclarecer tu oscuridad, hacerte como el Todopoderoso y darte a reconocer que nadie llega a mi Padre sino a través del Hijo. Y tú, como Hijo, qué has hecho para ti mismo. Eres tú el primero, para que luego saques a tu hermano del fango, tienes que salir tú primero del fango y no has logrado nada, no has logrado ni salir de tu propia ignorancia, porque te admiras de lo que ha hecho tu hermano en tu mundo, pero qué has hecho vosotros para ti, qué has hecho para este mundo, qué has hecho. Has pasado el tiempo nada más en investigar e investigar, pero no te has investigado a ti mismo que tienes todo lo de mi Padre oculto, olvidado y es el tiempo de sacarlo a la luz. Hazlo, en el nombre de mi Padre hazlo y verás que todo aquello que pienses tú que es otra cosa más adelante verás que no es nada más que lo mismo de siempre.

Falta que recuerdes bien a qué punto te diriges y en qué punto estás en esta existencia. Nada es de ayer, nada es de hoy, nada es de mañana, todo eres tú mismo, todo eres tú, nada más falta que limpies tu hogar, te digo, y te pongas a trabajar como el buen trabajador para salir adelante y dar frutos de riqueza, frutos de sanidad, frutos de amor, frutos de sabiduría y conocimiento para llegar lo más pronto posible hacia el verdadero descubrimiento, hacia la verdadera vida y hacia la verdadera eternidad que tanto mencionas a través de tu espíritu. Queridos hermanos y hermanas, amaos los unos a los otros como a sí mismo. ¿Qué te doy a entender con estas palabras, con esta parábola que os te doy? Si no es por siempre y que has hecho vosotros, que has hecho para sí mismo, qué has hecho tú para con los que te rodean.

El reino que siempre te he hablado, no es un reino fuera de vosotros, es con vosotros mismos y ese reino eres tú, ese reino de mi Padre eres vosotros, pero qué pensáis en este tiempo, que no te acuerdas de dónde has venido, no te acuerdas la dirección perfecta para llegar a mi Padre. Pero hoy, hoy que hablas de ti mismo, hoy que te entiendes que no hay más poder que el de mi Padre Dios, que no hay más camino que tú mismo. De ti hablo, querido hermano, como el Todopoderoso, como el Dios hijo de mi Padre. Como en aquellos tiempos os mi Padre me dio el libre albedrío para encarnarme a través de un cuerpo y crecer como hoy veis que crece una criatura a través de un cuerpo. Yo antes de ser lo que Soy, escucha bien lo que vengo a recordarte, a como hoy vivís vosotros, Yo viví a través de mi niñez, mi infancia y hoy vengo a recordarte que nada es imposible para llegar a mi Padre Dios.

Mirad, querido hermano, la imposibilidad del espíritu nadie te ha ordenado que hagáis lo que debes de hacer, sino tú mismo te has puesto los límites siendo un espíritu débil, siendo un espíritu

temeroso, porque quieres ver a un Dios como a ti mismo en carne, eso ya quedó atrás. Hoy es el tiempo que debes de demostrar a través de tu cuerpo lo que es mi Padre Dios en lo más interno de su hijo, sí, de ti, hermano. Hoy en día qué esperas para cambiar, qué esperas para destruir lo que te detiene para caminar hacia mi Padre, qué esperas. Hoy eres dominado, eres admirable, nada más porque sabes que tu Hermano ya hizo lo que tienes que hacer en este tiempo. Hoy, más allá de aquello tú puedes hacerlo, porque Yo tu Hermano Mayor, te lo digo que puedes, porque te conozco hasta donde puedes llegar convirtiéndote en el Todopoderosos. Eres vosotros mismo que tienes que demostrarte lo que mi Padre ha dado a cada uno de vosotros como espíritu.

Este punto (Escuela) eres vosotros mismo, recuerda que siempre te lo he dicho, mírate, obsérvate bien cómo estáis y así verás si estás caminando o sigues todavía como la estatua que existe en tu mundo que tiene todas las herramientas, pero se queda en un solo lugar porque no tiene el poder que vosotros tienes como espíritu. No te compares como aquello, sino sal adelante, quítate la vestidura que te has puesto por tu ignorancia y ser libre con la libertad que mi Padre te ha dado, a este mundo caminar el campo sin temor, caminar el campo del que dirán, si tú como hijo vas a demostrar el poder de mi Padre hacia esta humanidad. Porque hay un solo Dios a donde ir, hay un solo reino a donde refugiarse, hay un solo paraíso para gozar la libertad, la salud, el gozo, la alegría y todo lo bello que eres en lo más interno de tu espíritu. ¿Qué esperas vosotros que estáis aquí? ¿Qué esperas, dime, qué esperas teniéndolo todo aún no has hecho nada por ti?

No vengas solo a escuchar que por un oído te entra y por el otro te sale, es lo contrario que me has demostrado, pero la realidad es en lo más interno de tu espíritu, que de tus oídos de tu espíritu por uno entre y ya no salga de vosotros mismos, que quede por siempre para salir adelante. Queridos hermanos, tengo mucho para recordarte, porque esto es tuyo si quieres llegar al reino, pero para llegar te tienes que convertir en el Hijo y del Hijo que siempre he hablado es de ti, no es de Mí, porque Yo ya Soy, te lo he dicho. Y de lo que Yo Soy, vosotros eres, te tienes que convertir en el Gran Yo Soy. No te confundas, hermanos, porque ayer me hiciste ver o llegaste a observar lo que hice, pero dejé tanto en vosotros para que siguieras haciendo en esta humanidad. ¿Y hoy qué te ha pasado? Te has quedado sin fuerza, te has quedado sin poder viviendo este mundo material, te has convertido como el niño que se distrae por lo bello por fuera. Pero qué te digo de ti, que te vengo a recordar lo que hay en vosotros en lo más interno, no hay comparación para destruirte, no hay comparación para igualarte en lo más interno de tu espíritu, porque eres más bello de aquel objeto que creéis que es tu vida, eres más lindo, eres más poderoso, porque tú eres el que hace mover a este mundo terrenal, sí, queridos hermanos. Por la fuerza que hay de toda la Humanidad, por el cosmos, por el universo, por el alfa y el omega, es tanto el poder de mi Padre entre vosotros, que cómo lo usas, a dónde te diriges y qué has hecho para vosotros. Por eso no sigas destruyéndote, sino es el tiempo de construirte y amarte y seguir adelante firme.

A través de este instrumento vengo aclarar tus dudas y vengo que este pan sin levadura vaya por siempre entre vosotros y lo demuestres con los que te rodean. Porque tarea tienes, querido hermano, como padre tutor que eres en este mundo; tarea tienes, querida hermana, como madre tutora que eres en este mundo con lo que te rodea. Y así de lo que son aquellos, eres vosotros y así me demuestras lo que hoy vienes a buscar. La mies es mucha y los odres muy pequeños, cuando me pidas más te daré más, pero demuéstrame de lo que vienes a buscar, con hechos y no palabras, no uses palabras que te limiten, palabras que te hagan pobre en tu existencia como espíritu encarnado, sino que salga de ti palabras de certeza, palabras de crecimiento, palabras de sabiduría, de conocimiento, de grandeza, para que así te vaya alimentando día a día y vayas creciendo, escalando donde debes de escalar, donde debes de caminar firme sin voltear a ver atrás.

A través de este cuerpo, Yo, tu Hermano Mayor una vez más se encuentra entre vosotros porque así me lo pediste, porque así fue tu pensamiento cuando saliste de tu hogar material para llegar a este punto, por eso estoy con vosotros, llévame siempre, llévame siempre en lo más interno, no me apagues, no apagues la luz que eres, no me ocultes, sino sácame a la luz a través de ti mismo. Así os te digo a vosotros, querido hermano, así te digo, porque el amor universal es el que te envuelve en lo más interno y a través de ti mismo vas a demostrar lo que eres. A través de este cuerpo no te digo adiós, a través del cuerpo no te digo hasta pronto, porque no existe el adiós. Escucha bien, no existe

¿POR QUÉ TE LIMITAS? ¿POR QUÉ ERES POBRE EN ESPÍRITU, SIENDO LO RICO Y MARAVILLOSOS QUE MI PADRE TE HA DADO.

el adiós, no existe hasta el pronto, sino existo por siempre en lo más interno de tu espíritu, el por siempre y para siempre Yo estoy entre vosotros, aunque no me veas, aunque no me sientas, Yo habito siempre y para siempre en lo más interno de tu espíritu. Porque de donde Yo he venido, escucha bien, párvulos de mi Padre, encarnados y descarnados que vienes a alimentarte, vienes al gozo, vienes a la alegría verdadera, vienes a quitar tu sufrimiento, de donde Yo he venido, vosotros también has venido y de lo que Yo Soy en espíritu a través de vosotros, aún podemos hacer más sí así lo permites a través de tu cuerpo. Así les digo a vosotros, queridos hermanos.

No te digo adiós, ni hasta pronto, sino para siempre, porque siempre estoy contigo, para siempre, querido Pueblo de mi Padre, para siempre, queridos hermanos. Yo te bendigo en el nombre de mi Padre, bendito eres por siempre, porque eres espíritu de luz, porque eres el Dios Todopoderoso. Para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.